

Bioresin Limited

Lehmweg 17
D-46446 Emmerich am Rhein



Bioresin Limited

Lebensmittelzulassung und Hautverträglichkeit unserer Harze

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit bestätigen wir Ihnen, dass die transparenten Gießharze 2 MD 1770, 1784, 1785, 1786 usw. mit den Härtern BIODUR M 330 bis M 339 kennzeichnungsfreie Systeme sind und im ausgehärteten Zustand absolut lebensmittelecht sind.

Sie sind nach der FDA - Norm für den Kontakt mit Lebensmitteln unter der Nr.: 21 CFR 177.1680 (contact with dry food) zugelassen und sind mit den EG - Richtlinien 93/42/EG bzgl. Hautkontakt von weniger als 30 Tagen konform.

Außerdem wurden Untersuchungen mit dem optischen Klarharz 2 MD 1784 XXL und dem Härter Biodur M 330 nach folgenden Vorschriften gemacht und für diese Einsatzgebiete freigegeben:

§64 LFGB

82.00 Bedarfsgegenstände mit Körperkontakt/Scherzartikel/Spielwaren

82.02 Gegenstände mit Hautkontakt

82.10 Spielwaren (Speichel- und Schweißechtheit)

Dieses können wir für alle 100 %-ig ausgehärteten BIOTHAN - Typen, die mit den Härtern M – 330, M 331, M 333 und M 338 gehärtet werden, auf Grund dieser Testergebnisse bestätigen.

Außerdem entsprechen die verarbeiteten Rohstoffe und Zuschlagstoffe den Zulassungen nach:

ENCs/MITI, ECS, TSCA , EINECS

Mit freundlichen Grüßen

Bioresin Limited

Jürgen Mennes

Geschäftsführerin:

Ekaterina Voinova – Mennes

Handelsregister: HRB 9077 Amtsgericht Kleve

Bank: Stadtparkasse Emmerich-Rees

BIC/SWIFT – Code: WELADED1EMR

E-Mail contact@bioresin.de

Steuer Nr. 116/5701/3090

Konto: Nr.: 129 874

IBAN-Code: DE8635850000000129874

Web: www.bioresin.de

USt-IdNr.: DE259577436

BLZ: 358 500 00



Bioresin Products

Jürgen Mennes

Max Planckstrasse 4 D-46446 Emmerich Deutschland

Attestation

BIORESIN FOR FOOD CONTACT

We certify that the transparent casting resins 2MD 1770, 1775, 1784, 1785, 1787, 1790 etc. with the hardeners Biodur M 330, M333, M338 complete systems and polymerized are absolute comestible. They are certified from FDA – standard for contact with comestible goods with Nr. 21 CFR 177.1680 (contact with dry food) as well as with EG – code 93/42/EG for contact with skin under 30 days conformable,

We can certify that for all BIOTHAN – types hardened with hardeners M330 to M339, because of the test results of some similar Biothantypes

It is therefore the user's responsibility to ensure that a suitable process is used to produce materials and articles that conform in every aspect to the above mentioned properties thereof.

Yours sincerely

Bioresin Products

Jürgen Mennes

Tel. +49 (0) 2822 98 141 34

Fax +49 (0) 2822 98 141 49

E-Mail bioresin-products@t-online.de

USt-IdNr.: DE814375351

Bank: Stadtparkasse Emmerich-Rees Konto: Nr.: 114009 BLZ: 358 500 00 BIC/SWIFT - Code: WELADED1EMR
IBAN - Code: DE8935850000000114009